

JOURNÉES DE L'ACCÈS AU DROIT, UN PROLONGEMENT DE LA MAISON DE JUSTICE ET DU DROIT

Inaugurées au Capitole par Christophe Rivenq, président d'Alès Agglomération, et Céline Simitian, présidente du tribunal d'Alès, ces deux journées dédiées à l'accès au Droit ont fait le plein les 23 et 24 mai, avant même de débiter.

Le 1^{er} février était inaugurée, rue Michelet, à Alès, la Maison de Justice et du Droit (MJD). Un outil essentiel pour un accès facilité au droit, voulu tout à la fois par le tribunal judiciaire d'Alès et sa présidente Céline Simitian, et Alès Agglomération avec son président Christophe Rivenq.

Les 23 et 24 mai se tenaient les journées nationales de l'accès au droit qui n'ont fait que souligner, à plus grande échelle, l'utilité au quotidien des Maisons de Justice et du Droit au plus près des populations. Ainsi, durant deux jours, le public a pu rencontrer les professionnels du droit, avocats, greffiers, commissaires de justice, ... pour des consultations gratuites. L'occasion de mettre en lumière ce se fait au quotidien à la Maison de Justice et du Droit d'Alès.

3 224 visiteurs en moins de 5 mois

« Nous avons accueilli 3 224 visiteurs sur les 5 premiers mois d'ouverture, ce qui établit une moyenne de 650 personnes par mois, s'est félicité Céline Simitian. La MJD étend peu à peu ses compétences et les chiffres montrent qu'elle répond parfaitement aux besoins des populations ». La magistrate a aussi rappelé que « 116 victimes, dont 32 en relation avec des violences intrafamiliales, sont venues dans ce lieu discret pour évoquer leur situation ».

Quant à Christophe Rivenq, il estime que *« le devoir de l'élu est de faciliter la vie des populations. Face à une institution aussi impressionnante, nombreux sont ceux qui ont peur de franchir les portes d'un palais de justice. Avec la MJD nous leur proposons un accès plus simple, dans un travail partenarial avec les nombreux intervenants qui s'y succèdent ».*

Martine Magne, adjointe au maire d'Alès et déléguée à l'Administration générale, a ainsi précisé que *« la MJD est animée par 13 intervenants. Elle constitue une porte ouverte vers toutes les activités du droit ».*

Le succès de la MJD d'Alès a inspiré d'autres territoires. Ainsi, la ville de Roanne (Loire) s'est rapprochée d'Alès pour obtenir des informations utiles en vue de la création prochaine de sa propre MJD. *« Nous leur apporterons notre concours avec grand plaisir », a livré Sandrine Mirabelle, déléguée du Procureur de la République d'Alès.*

Maison de



Justice et du Droit

Adresse

8, rue Michelet, 30100 Alès

Horaires

Du lundi au vendredi, de 9h à 12h et de 14h à 17h

Téléphone

04 66 56 11 88